



SSC

## Síntesis de medios

22 de octubre de 2024

### Primeras Planas

Escala pugna FGR y PJ por caso "Mayo"-Cuén

Sheinbaum niega desacato; la ley es para todos, dice Piña

Imparable, ola violenta en Chiapas

FGR centra a ex fiscal de Sinaloa; nadie está excluido: Rocha Moya

El cura Marcelo Pérez quería hacer de Chiapas "un lugar de paz"

Chapitos negocian con EU cooperar y declararse culpables para reducir condena

Exponen excesos del Poder Judicial

¡Amenazados!

¿Directo a la liguilla?

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Mejora percepción de la seguridad

El titular de SSC, **Pablo Vázquez**, informó que la CDMX mejoró su nivel de percepción de inseguridad con respecto a 2023 y registró el segundo nivel más bajo histórico. El funcionario expresó que de acuerdo con los datos de la ENSU del Inegi, en septiembre de 2024 la capital registró una percepción social de inseguridad del 52.1%; "este porcentaje es el segundo más bajo desde que se tiene registro", y esto representa una mejora de 5.3% respecto a 2023. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / sin mención: [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#)

#### Destaca Alessandra Rojo que con la SSC hoy existe buena coordinación

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, señaló que gracias a la buena coordinación que existe con la SSC y con el gobierno central, se ha restablecido en su totalidad el sistema de monitoreo de la Base Diana, ubicada en la demarcación, misma que estaba desconectada del C5. Indicó que también ha tenido pláticas con el **secretario de Seguridad Ciudadana** para incrementar el número de policías y la realización de operativos. [La Jornada](#)

#### Inspira Tamayo a internas

Autoridades penitenciarias, en conjunto con la Secretaría de Cultura, inauguraron la exposición de arte "En Santa Martha, todo es playa con Rufino Tamayo", en el **penal femenino de Santa Martha Acatitla**. Se exhiben unas 50 obras realizadas por las internas. [Reforma](#)

#### Habrán operativos contra chelerías y franeleros por la F1

La alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz Reyes, informó que durante el Gran Premio de México de la Fórmula 1, que se llevará cabo del 25 al 27 de octubre en el Autódromo Hermanos Rodríguez, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la demarcación, desplegará de mil 500 a 2 mil elementos para evitar la operación de franeleros, chelerías y comercio informal. [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



SSC

## Síntesis de medios

22 de octubre de 2024

### **Recuperan en San Andrés Totoltepec 20 mil metros cuadrados de suelo de conservación**

La FGJ, con el acompañamiento de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, recuperó un área natural protegida ubicada en el Ejido San Andrés Totoltepec, alcaldía Tlalpan, relacionada con una carpeta de investigación iniciada en septiembre pasado en la Coordinación General de Investigación Territorial, por la posible invasión de esa zona. [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

### **Defienden actuación ante mega rodadas**

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reconoció que no cuenta con un protocolo para actuar ante las caravanas masivas de motociclistas, sin embargo, aseguró que con diálogo y acompañamiento buscan inhibir conductas fuera de la ley. **Rodolfo Montes de Oca, suboficial de Transito**, aseguró que cada que detectan una movilización buscan hablar con los representantes, "siempre dialogamos con los líderes, sobre todo cuando ingresan a vialidades de acceso controlado como Periférico, Viaducto, Circuito o Reforma para inhibir faltas al Reglamento de Tránsito", afirmó. [Reforma](#)

### **Atoran a 5 delincuentes tras persecución y balacera**

Tras repeler una agresión por disparos de arma de fuego en calles de la alcaldía Iztacalco, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a 5 presuntos delincuentes, uno de ellos herido y les decomisaron dos pistolas, cartuchos útiles y varias dosis de drogas. Los hechos comenzaron en la alcaldía Iztapalapa, donde los oficiales sorprendieron en el cruce de la avenida Universidad y la calle Loyola, de la colonia Ejército Constitucionalista a varios sujetos a bordo de una camioneta, mismos que al notar la presencia policial emprendieron la huida. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

### **Fallece un agente en accidente vial**

Se registró un accidente en los carriles laterales de calzada Ignacio Zaragoza, en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco, donde un oficial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** perdió la vida luego de que su patrulla fuera arrollada por un tráiler. El tráiler, propiedad de la compañía Nueva Elektra del Milenio, impactó de lleno a la unidad policial, la cual provocó que se volcara. El chofer responsable fue detenido en el lugar. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **Agreden a oficial a golpes**

Un elemento de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que se encontraba prestando sus servicios en la estación Ciudad Universitaria de la Línea 1 del Metrobús fue agredido por dos sujetos en aparente estado de ebriedad. Al sitio arribaron paramédicos, quienes atendieron al oficial sin requerir traslado hospitalario. Los responsables fueron detenidos y puestos a disposición del MP. [Metro](#)

### **Es detenido implicado en robo de autopartes**

Un sujeto identificado como Álvaro Juan, considerado como líder de una organización delictiva dedicada al robo de partes de automóviles, fue detenido por policías de la **Subsecretaría de Inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calle Doctor Andrade, de la colonia Buenos Aires, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)



SSC

## Síntesis de medios

22 de octubre de 2024

### **Les cae la voladora a seis malandros**

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a seis personas en hechos diferentes en calles de la alcaldía Cuauhtémoc. La primera detención se realizó cuando un oficial observó a lo lejos a un sujeto que manipulaba una bolsa con aparente droga en Avenida del Trabajo y el Eje 1 Norte. Un segundo caso ocurrió en el mismo Eje, de la colonia Morelos, donde en posesión de 21 bolsas de marihuana detuvieron a un sujeto. Del mismo modo, en calle Libertad un hombre fue detenido en posesión de droga. El cuarto arresto se registró en la avenida Reforma donde a un sujeto se le halló una caja con 14 papeles de cocaína y dinero. También, en la misma colonia fue detenida una pareja por robo. [Basta](#)

### **Operan por la libre traslados en motos**

Con mensajes como "se reporta una manifestación sobre Insurgentes, no te quedes atorado en el tráfico" y "en moto llegas más rápido", una aplicación que empezó con servicio de paquetería exprés ofrece ahora viajes privados a bordo de motocicletas... a pesar de estar prohibidos. La Semovi aceptó que, al operar exclusivamente en el espacio digital, su regulación no es aplicable. "Lo único que podemos hacer es detenerlos a través de operativos, pero hasta la fecha no tenemos conocimiento de que la **SSC** haya detenido a algún conductor", comentó Guillermo Ávila, director de Seguridad de la Semovi. [Reforma](#)

### **Indagan un ataque en bar La República**

La FGJCDMX dio a conocer que, tras una noticia criminal difundida en redes sociales, abrió una carpeta de investigación "por la posible comisión de los delitos de lesiones dolosas por arma de fuego y disparo de arma de fuego, registrados en el bar La Republica, ubicado en calle Masaryk, de la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo". Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron las instalaciones del bar. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **C5 y legisladores impulsarán la intervención ciudadana por la seguridad**

El C5 y diputados del Congreso de la CDMX impulsarán la intervención ciudadana para profundizar la seguridad y fortalecer la cultura cívica y de la denuncia. Salvador Guerrero Chiprés, coordinador general del C5, explicó a 21 legisladores que visitaron las instalaciones de la institución los 5 temas centrales en el centro de monitoreo. La línea 911 atiende emergencias públicas y privadas, el 089 recibe denuncias anónimas, el •765 relacionado con violencia de género y familiar; además la atención por Telemedicina, con servicio prehospitalario y apoyo de ambulancias, y la Alerta Sísmica. [La Crónica de Hoy](#)

### **Normalización del acoso en el transporte público: Un problema que afecta al 95% de las mujeres en CDMX**

El acoso en el transporte público afecta diariamente a miles de mujeres en la CDMX. Según datos del Inmujeres, el 95% de las mujeres ha sufrido acoso en estos espacios, desde comentarios sexuales hasta contacto físico no deseado. El problema del acoso se agrava por la falta de conocimiento de las víctimas sobre cómo proceder en caso de sufrir una agresión. Según la **SSC**, en 2022, un año en el que más hechos se registraron, se recibieron 5 mil 562 denuncias por acoso sexual en el transporte público, aunque se estima que el número real es mucho mayor. [La Crónica de Hoy](#)



SSC

## Síntesis de medios

22 de octubre de 2024

### Así empiezan los trienios

Los 16 alcaldes arrancan con este porcentaje de mayores de 18 años que se sienten inseguros en la CDMX, según el Inegi. Según el documento, la alcaldía Cuajimalpa aumentó su percepción 47.7 por ciento. Destacan Milpa Alta con una disminución de 20.8 por ciento e Iztacalco con 20.6 por ciento. [Reforma](#)

### Funciona la mitad de cámaras en Cuauhtémoc

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, reveló que al recibir la alcaldía solo funcionaban 50% de las 350 cámaras con las que cuenta la demarcación, enfatizó que se iniciaron diálogos con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para realizar mesas de paz y solicitar el incremento de policías. [Reforma](#)

### Acusan amenazas luego de operativo

Janecarlo Lozano Reynoso, alcalde morenista de Gustavo A. Madero, dio a conocer que han recibido amenazas de muerte luego que empezó a poner en orden al comercio informal que se ha apoderado de las calles de varios puntos de la demarcación. Asimismo, dijo que estas agresiones provienen luego que sus funcionarios empezaron a combatir y erradicar la corrupción y extorsión. Desde la semana pasada, el edil encabezó operativos contra el "cobro de piso" y otros actos delictivos en la vía pública, cuyas acciones las efectuó en colaboración con la **SSC** y la GN. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

### A nivel nacional lideran 4 alcaldías en hogares con violencia familiar

Las alcaldías Tlalpan, Iztapalapa, Tláhuac y Magdalena Contreras son los lugares en México donde más hogares con violencia familiar registran, de acuerdo con la ENSU, del Inegi. Los datos muestran que mientras en 2018 la Fiscalía local registró 19 mil 929 indagatorias, para 2024 la cifra aumentó a 37 mil 578. La Semujeres y la **SSC** tienen a disposición el número SOS. [La Razón](#) / [El Universal](#)

### Columna Sacapuntas: Pablo Vázquez mejora la seguridad

Los capitalinos dieron un voto de confianza a la Secretaría del ramo, de **Pablo Vázquez**. Según la Encuesta Nacional en la materia, elaborada por el INEGI, con 52.1%, existe una mejora en la percepción de la ciudadanía. Se trata del segundo mejor porcentaje en la CDMX, desde que se tiene registro y se realiza este ejercicio. [El Heraldo de México](#)

### Columna Línea 13: El ENSU deja contento a todos

Cosa rara, pero ahora el resultado de la ENSU dejó contento a todos. Antes los datos daban pie a un fuerte debate político, pero ahora no. Por un lado, las alcaldías de Benito Juárez y Miguel Hidalgo destacaron los avances que han tenido en la materia. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, también destacó que la capital del país avanzó 5.3 puntos porcentuales al considerar que el 52.1% de los encuestados dijeron vivir en una ciudad segura, el nivel más bajo que se tiene registro. [Contra Réplica](#)



SSC

## Síntesis de medios

22 de octubre de 2024

### Policiaco

#### **Pánico en kínder por falsa amenaza de bomba**

Gran movilización de la policía y los cuerpos de emergencia provocó una amenaza de bomba al interior de una escuela infantil situada frente al Campo Marte, colonia Bosque de Chapultepec I Sección, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar llegaron elementos de la FGJ, personal médico, de Protección Civil, efectivos del **Grupo Zorros** y **Fuerza de Tarea de la SSC** para hacerse cargo de la situación. Después de ardua búsqueda no se logró la localización del explosivo. [Basta](#)

#### **Transeúnte arrollado y muerto**

Un hombre murió tras ser atropellado por un vehículo de carga en calles de la colonia Magdalena Mixhuca, en la alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron el área del accidente y solicitaron el apoyo de los servicios médicos. [La Prensa](#) / [Basta](#)

#### **Se intoxican y mueren tres de una familia**

Cinco miembros de una familia fueron hallados inconscientes por sus vecinos dentro del su domicilio ubicado en la Unidad Habitacional La Virgen, localizada en la colonia CTM Culhuacán, alcaldía Coyoacán. Al llegar **elementos policiacos** y paramédicos hallaron a dos adultos y un menor de edad ya sin vida, ya que presuntamente resultaron intoxicados tras ingerir alimentos en descomposición, mientras dos menores de edad fueron trasladados aún con vida a un hospital cercano. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

#### **Incendio en restaurante de la Roma**

Se registró un incendio dentro de un restaurante ubicado avenida Álvaro Obregón, de la colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc. Hasta el lugar llegaron Bomberos y elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para resguardar la zona y controlar el incendio. [La Prensa](#)

#### **Acribillan a hombre de seis balazos**

Un hombre murió al recibir seis disparos con arma de fuego cuando iba a bordo de un automóvil en calle Sebastián Barriguet Andrade, en la colonia Ejército de Agua Prieta, alcaldía Iztapalapa; los atacantes huyeron a bordo de un automóvil. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### Justicia

#### **Sólo 75 mil agentes del MP para resolver 2.2 millones de carpetas de investigación**

México, un país con más de 120 millones de habitantes, tiene apenas 75 mil 444 empleados en las agencias del MP para resolver alrededor de 2 millones 200 mil carpetas de investigación. Así lo reveló un documento difundido por el INEGI, con cifras actualizadas a 2023, a propósito del Día Nacional del Ministerio Público, este 22 de octubre. En relación con la distribución del personal por función, los policías ministeriales o de investigación son el grupo más numeroso en el ámbito estatal. [El Financiero](#)



SSC

## Síntesis de medios

22 de octubre de 2024

### Artículo: **Coordinación y justicia metropolitana / Ulises Lara López**

La seguridad pública y la paz son fruto de la justicia. Lograr esta justicia, al menos en nuestra ciudad, parte de un principio básico denominado Coordinación Interinstitucional. Una de las contribuciones desde la Fiscalía General de la CDMX ha sido la promoción y participación de nuestras unidades especializadas en comités interinstitucionales enfocados en problemáticas específicas como son la violencia de género, la violencia a niños, niñas y adolescentes, los delitos de alto impacto, el combate de células delictivas y a la búsqueda de personas desaparecidas, operando en todos los casos en tiempo real, haciendo uso de plataformas digitales para la toma de decisiones, compartiendo bases de información para optimizar la búsqueda de indicios que nos permitan llegar más pronto a los delincuentes pero también a las víctimas. [El Universal](#)

### Imagen Destacada

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO  
**MEJORA PERCEPCIÓN  
DE LA SEGURIDAD**  
#ENLACDMX



**TRABAJO**

• Son el reflejo de la estrategia de seguridad: titular de la SSC.